



「全国表彰式」で人が集う楽しさを実感 —新たな試みにトライ—



令和4年度「小さな親切」運動全国表彰式

【内閣官房長官賞】

山形県 安藤 好

(高畠「小さな親切」の会前副代表)

三重県 伊藤歳恭

(三重県本部代表／百五銀行取締役会長)

福岡県 吉田達雄

(行橋支部副代表／保護司)

宮崎県 中山雅和

(都城支部副代表／(株)中山荘代表取締役社長)



【「小さな親切」運動大賞】

「小さな親切」運動愛媛県本部

(代表：大塚岩男／伊予銀行取締役会長)

【「小さな親切」運動賞】

●団体の部

福井県 特定非営利活動法人 THAP
島根県 カナツ技建工業株式会社

●個人の部

北海道 山腰睦子 (北見支部前代表)

栃木県 松本カネ子 (宇都宮支部実行委員)

奈良県 堀 賢一 (奈良県本部前事務局長)

大分県 渡辺和人 (杵築市支部監事)

（後援）内閣府・文部科学省・NHK

（司会）石井麻由子

(NHK日本語センター アナウンサー)

※当日ご出席くださった運動推進功労者の皆様のお写真及び、
第38回はがきキャンペーン、第47回作文コンクールの入賞・
入選者はWEBサイトをご覧ください。

去る11月25日（金）、東京・グランディア・半蔵門にて、全国から約100名が参加し、「全国表彰式」を3年振りに開催。親切運動の推進功労者である内閣官房長官賞、「小さな親切」運動賞のほか、第38回はがきキャンペーン（エッセイコンテスト）、第47回作文コンクールの表彰を行いました。

今年度は、会場変更により人數を制限したことに加えて、平日開催となつたため、参加できなかつた方にも式典を体感してもらおうと、YouTubeによる生配信に初挑戦。また、当日欠席した受賞者のコメントや、作文コンクール・内閣総理大臣賞受賞者の学校長からのお祝い

も、コロナ禍で人と関わる機会が減る中、家族や地域を想い、身近な人の心のつながりに目を向けた作品に、胸を打たれた方も多かったようです。参加者は「子どもにとつて良い経験となつた」「温かな気持ちになつた」などの声をいただき、対面開催の大切さを改めて感じました。

表彰者の皆様に、心から「おめでとう」の気持ちを伝えるとともに、参加した方には、少しでも「親切や思いやりつていいな」と感じていただける機会となつていたら嬉しい限りです。

メッセージを動画で流すなど、新たな試みも取り入れました。

コンクール受賞作品の朗読では、コロナ禍で人と関わる機会